

# PJNI

## Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Ajak Pemuda Desa Labuan Sumbawa untuk Menjauhi Narkoba

Syafruddin Adi - [MATARAM.PJNI.OR.ID](http://MATARAM.PJNI.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 10:57



Sumbawa, NTB – Dalam rangka mendukung program "Kampung Bebas Dari Narkoba", personel Sat Resnarkoba Polres Sumbawa menggelar kegiatan penyuluhan kepada para pemuda di Desa Karang Padak, Kecamatan Labuan Badas, Kabupaten Sumbawa, pada hari Senin (18/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi generasi muda mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba dan pentingnya menjaga kesehatan serta masa depan yang cerah tanpa pengaruh negatif dari narkotika

Kasat Narkoba Res Sumbawa AKP Tamrin S.Sos., saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Sat Resnarkoba Polres Sumbawa terus berkomitmen untuk menggiatkan upaya pemberantasan narkoba di wilayah Kabupaten Sumbawa, guna mewujudkan Indonesia yang lebih bersih dan bebas dari narkoba.

"Sebagai pemuda, Jangan sampai terjerumus dalam jeratan narkoba yang dapat merusak masa depan kalian. Kami dari Sat Resnarkoba siap mendampingi dan memberikan informasi yang dibutuhkan untuk membantu kalian menjauhi narkoba," ungkap AKP Tamrin.

Selain memberikan penyuluhan, petugas juga membagikan brosur informasi mengenai jenis-jenis narkoba dan cara pencegahannya. Peserta terlihat antusias dalam mengikuti sesi tanya jawab, yang diharapkan bisa lebih menyadarkan mereka tentang pentingnya hidup sehat dan bebas dari narkoba.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, khususnya para orang tua yang merasa terbantu dengan adanya penyuluhan tersebut. Salah satu warga, Dedi, mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini. Semoga kegiatan seperti ini dapat lebih sering dilaksanakan untuk membantu pemuda kami agar tidak terjerumus ke dalam narkoba."

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Desa Karang Padak dapat terus menjaga komitmennya sebagai kawasan yang bebas dari narkoba dan menciptakan lingkungan yang sehat dan produktif bagi generasi muda. (Adb)